

EPI Bretagne



Créée par des adultes épileptiques et leur famille avec le soutien de neurologues et de professionnels de l'épilepsie, l'association EPI Bretagne travaille à la mise en place en Bretagne de solutions facilitant **l'inclusion des personnes épileptiques dont l'épilepsie résiste aux traitements.**

L'association de patients s'attache également à être porte-parole des personnes concernées. **Ses objectifs sont de faire reconnaître et prendre en compte les spécificités de l'épilepsie.**

Les projets de l'association émanent d'une réflexion sur la qualité de vie et le besoin d'accompagnement à l'autonomie des personnes souffrant d'une épilepsie sévère. Ils s'inscrivent dans une logique d'innovation sociale qui s'attache au développement des modes d'hébergement et des services pour les personnes, à la recherche de solutions alliant autonomie et accompagnement.

EPI Bretagne est une association de patients, membre de la fédération EFAPPE (Fédération des Associations en faveur des Personnes handicapées par des Épilepsies Sévères) et bénéficie de l'arrêté d'agrément Santé N°2012AG0029.

Adresse :

4 rue Jakez Riou

29150 CHATEAULIN

(06.19.50.94.25

29@epilepsie-france.fr